

令和4年5月19日（木）東京工科大学／日本工学院 と教育に関する協定を締結しました

令和4年5月19日、学校法人片柳学園（東京工科大学／日本工学院専門学校／日本工学院八王子専門学校）八王子キャンパスにて、教育に関する協定を締結いたしました。
合意内容は、以下の通りです。

- （1）SSH支援、探究活動等の連携
- （2）模擬授業、研究支援等の連携
- （3）教育システムにおける高大接続プログラムの開発・研究
- （4）カリキュラム・教材開発の連携
- （5）その他、本協定の目的を達成するための連携

調印式後は、八王子キャンパスを見学させていただきました。様々な施設を見学する中で、生徒の教育活動をイメージしながら「こんな場面でも連携できますね」といった活発な意見交換が行われました。また、見学時に東京工科大学で活躍している本校卒業生にも偶然再会することができました。
本校のスクールミッションにもある「多摩地域に多数存在する先端技術分野において優れた企業、研究機関、大学などの教育資源を最大限に活用」の上、「未来の科学技術者の基礎を作り、世界で活躍する科学者・技術者を育成」するにあたり、協力関係を築き実践していけるものと確信しています。

[・学校法人片柳学園のホームページ](#)

[・東京工科大学のホームページ](#)



左から、東京工科大学 大山 恭弘学長，本校 森田 常次校長，学校法人片柳学園 千葉 茂理事長



キャンパス見学の様子